



CSU-Stadtratsfraktion · Rosenstraße 14 · 90762 Fürth

Stadt Fürth  
Herrn Dr. Thomas Jung  
Oberbürgermeister

per Telefax: 974-1005

<b>OBERBÜRGERMEISTER</b>		
<b>0 3. JULI 2002</b>		
Herr Kalb	Frau Ammon	z. K.
BMPA	Sekr	z. w. V.
RpA	GST	m. d. B. um Stellungnahme/Rückspr.
Ref. I	Ref. II	bitte Antwort zur Unterschrift vorlegen
Ref. III	Ref. IV	bitte Antwort vor Absendung vorlegen
Ref. V	Ref. VI	Termin:

Rosenstraße 14

90762 Fürth

Telefon (09 11) 74 07 23-0

Telefax (09 11) 74 07 23-8

Bankverbindung:

Bayer. Vereinsbank Fürth

Kto.-Nr. 4 727 606 · BLZ 762 200 73

01. Juli 2002

G/B

**Franconian International School**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Grundstücks- und Wirtschaftsausschusses stelle ich zunächst folgende

**Anfrage:**

1. Welche Grundstücke auf dem Stadtgebiet der Stadt Fürth wurden dem Träger der Franconian International School mit derzeitigem Sitz in Herzogenaurach für die Errichtung und den Betrieb der Franconian International School auf Fürther Stadtgebiet angeboten?

Sollte dies noch nicht geschehen sein, stelle ich folgenden

**Antrag:**

1. Die Verwaltung wird beauftragt, geeignete Grundstücke für die Errichtung und den Betrieb der Franconian International School zu ermitteln und diese schnellstmöglich dem Trägerverein mitzuteilen.
2. In der nächsten Sitzung des Grundstücks- und Wirtschaftsausschusses wird darüber berichtet, welche Grundstücke angeboten wurden und welche Resonanz diese jeweils bei dem Träger der Schule erfuhren.

Begründung:

Eine Wirtschaftsregion ist auf die Ansiedlung neuer, innovativer Projekte ebenso angewiesen wie auf den Erhalt der klassischen, mittelständischen und Großbetriebe.

Führungskräfte und ähnliches sind im Rahmen einer globalisierten Welt für bestimmte Regionen nur dann zu gewinnen, wenn auch eine adäquate schulische Versorgung vorhanden ist.

Nicht zuletzt zeigt sich die Wichtigkeit der Einrichtung einer internationalen Schule an dem großen Erfolg der Franconian International School in Herzogenaurach.

Durch die enorme Nachfrage sind die derzeit bezogenen Räumlichkeiten nicht mehr ausreichend und die Einrichtung bedarf dringend einer Erweiterung, die auf dem derzeitigen Grundstück nicht möglich ist.

Nach Aussage von Dr. Sheldon, America House wird deshalb seitens des Trägervereines ein neues Grundstück im mittelfränkischen und großstädtischen Raum gesucht.

Zu diesem Zwecke wurde mit den umliegenden Städten bereits Kontakt aufgenommen, der jedoch noch nicht zu einer abschließenden Entscheidung führte.

Da die Errichtung der Franconian International School auf Fürther Stadtgebiet sicher eine nicht unerhebliche Imageaufwertung nach sich zöge und die Attraktivität des gesamten Großraumes erhöhen könnte, sollten wir nichts unversucht lassen, diese Einrichtung in Fürth anzusiedeln.

Mit freundlichen Grüßen



Petra Gutenberg MdL  
Stadträtin

gez. Dr. Joachim Schmidt  
Fraktionsvorsitzender